

## MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

**RESOLUCION de la Quinta Jefatura Regional de Carreteras por la que se hace público el resultado del concurso-oposición libre celebrado para cubrir plazas vacantes en su plantilla de personal operario, con destino en el Parque Regional de Maquinaria.**

Aprobada por Resolución de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas de fecha 18 de mayo de 1971 la propuesta formulada por esta Jefatura Regional para la provisión de plazas vacantes en su plantilla de personal operario, con destino en el Parque Regional de Maquinaria, como resultado del concurso-oposición libre celebrado y del orden de méritos establecido por el Tribunal calificador de los exámenes, se publica a continuación la relación de los aspirantes aprobados para ocupar las plazas que se indican:

José María Espier Peruga, Oficial de primera Mecánico.  
José Aranda González, Oficial de tercera Mecánico.  
Serafín Sánchez Segura, Oficial de tercera Mecánico.

Dichos aspirantes quedan definitivamente admitidos, después de haber realizado satisfactoriamente el periodo de prueba reglamentario, durante el cual han aportado la documentación exigida, todo ello de conformidad con lo dispuesto en los artículos 27, 28 y 29 del vigente Reglamento General de Trabajo del Personal Operario de los Servicios y Organismos dependientes del Ministerio de Obras Públicas, aprobado por Decreto 1301/1959, de 16 de julio.

Barcelona, 28 de mayo de 1971.—El Ingeniero Jefe regional, Juan Liansó.—3.233-E.

**RESOLUCION de la Delegación Provincial de Ciudad Real (Sección Carreteras) por la que se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición libre para la provisión de una plaza vacante de Auxiliar administrativo de obra, se da a conocer el Tribunal que ha de juzgar los exámenes y se fijan el lugar, día y hora en que se realizarán.**

Terminado el plazo de admisión de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición libre convocado por la Delegación Provincial del Ministerio de Obras Públicas de Ciudad Real (Sección Carreteras) para proveer una plaza vacante de Auxiliar administrativo de obra, según anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 58, de fecha 6 de marzo de 1971, por la presente, y en cumplimiento de la base 4.ª de dicha convocatoria, se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos a dichos exámenes, y que son los siguientes:

### Aspirantes admitidos

- D. Gabriel Vicente Maján.
- D.ª Rosa Abad Toribio.
- D. Fermín Monteagudo Sánchez.
- D.ª María José Medina Ruiz.
- D.ª María del Carmen Díaz-Santos Lorca.
- D. José Pinar Ruiz.

### Aspirantes excluidos

Don Juan Vicente Morales Muñoz, por no estar en posesión del título de Bachiller Elemental.

Los interesados podrán presentar sus reclamaciones contra la presente Resolución en el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

El Tribunal que ha de juzgar los exámenes estará constituido por

Ilustrísimo señor don Arturo Díaz Marquina, Ingeniero Jefe provincial de Carreteras, como Presidente.

Don Federico Kirkpatrick O'Donnell, Ingeniero de Conservación, y don José Calahorra Pérez, Ayudante de Obras Públicas, como Vocales.

Don Julio Torres Alba, Auxiliar de Administración Civil, como Secretario.

Los exámenes tendrán lugar en la Jefatura Provincial de Carreteras de Ciudad Real, el lunes 26 de julio de 1971, a las diez horas, debiendo exhibir en dicho acto el título de Bachiller Elemental y el documento nacional de identidad en vigor.

Ciudad Real, 7 de julio de 1971.—El Ingeniero Jefe.—3.447-E.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

**ORDEN de 30 de abril de 1971 por la que se nombra el Tribunal para juzgar las oposiciones a la cátedra de «Microbiología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla.**

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos de 7 de septiembre de 1951, 11 de enero de 1952, 27 de septiembre de 1962, Orden de 2 de abril de 1952 y demás disposiciones complementarias,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para provisión de la cátedra de «Microbiología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla, convocadas por Orden de 19 de noviembre de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 15 de diciembre), que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Vicente Callao Fabregat.

Vocales:

De designación automática: Don Santos Ovejero del Agua, don Dimas Fernández-Galiano Fernández y don Enrique Menloya Gómez, Catedráticos de las Universidades de Oviedo, Madrid y Salamanca, respectivamente. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Ramón Pares Farras, Catedrático de la Universidad de Barcelona.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Lorenzo Vilas López.

Vocales suplentes:

De designación automática: Don Sebastián Miranda Entrenas, don Eliseo Gastón de Iriarte Sánchez y don Julio Rodríguez Villanueva, Catedráticos de las Universidades de Sevilla, Madrid y Salamanca, respectivamente. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Rafael Gómez Lus, Catedrático de la Universidad de Zaragoza.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de abril de 1971.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

**ORDEN de 30 de abril de 1971 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a las cátedras de «Farmacología» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Murcia, Valencia y Sevilla (Cádiz).**

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 889/1969, de 8 de mayo, y en la Orden de 28 del mismo mes,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a Catedrático de Universidad entre Profesores agregados, anunciado por Orden de 12 de noviembre de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 7 de diciembre), para provisión de las cátedras de «Farmacología» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Murcia, Valencia y Sevilla (Cádiz), que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Vicente Belloch Zimmerman.

Vocales: A propuesta de la Facultad correspondiente don Antonio Lombart Bosch, Catedrático de la Universidad de Murcia. Designados públicamente por sorteo celebrado el día 27 de marzo último, don Benigno Lorenzo-Velázquez Villanueva, don José María Bayo y Bayo y don Emilio Muñoz Fernández, Catedrático en situación de jubilado el primero, y de las Universidades de Salamanca y Granada el segundo y tercero respectivamente.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Manuel Díaz Rubio.

Vocales suplentes: A propuesta de la Facultad correspondiente don Francisco Gomar Guarner, Catedrático de la Universidad de Valencia. Designados públicamente por sorteo celebrado el día 27 de marzo último, don Francisco García Valdecasas Santamaría, don Perfecto García de Jalón Huelo y don Ramón Villarino Ulloa, Catedráticos de las Universidades de Barcelona, Valladolid y Santiago, respectivamente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de abril de 1971.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.